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本报讯 1月20日，公司召开2016年度领导
班子及成员专题民主生活会。省国资委党委副
书记、主任郭保民和国资委相关部门负责同志
到会指导。公司领导班子成员参加会议，公司
党委有关部门负责人列席会议。会议由公司党
委书记李晓波主持。

按照中央和省委、省国资委党委关于开好
2016年度民主生活会的要求，太钢领导班子在
集中深入学习贯彻习近平总书记系列重要讲
话，特别是在党的十八届六中全会上的重要讲
话精神基础上，对照《关于新形势下党内政治生
活的若干准则》和《中国共产党党内监督条例》，
紧密结合实际，广泛征求意见，深刻对照反思，
认真查摆问题，深入分析原因，制定整改措施，
为开好民主生活会打下了良好的基础。

李晓波代表太钢领导班子作对照检查，并
带头作个人对照检查。随后，班子成员就2015
年度民主生活会后的整改情况，在理想信念、政
治纪律和政治规矩、作风、担当作为、组织生活、
落实全面从严治党责任等6个方面存在的问题
进行查摆和剖析；对照《准则》和《条例》，聚焦政
治合格、执行纪律合格、品德合格、发挥作用合
格四个方面，结合自身思想和工作实际，开展党
性分析，查找突出问题，认真开展批评与自我批
评，深刻剖析原因，明确整改措施，并就有关个
人事项进行报告。大家开门见山，既直截了当，
又坦诚交心，凝聚了共识、增进了团结。

郭保民进行了点评讲话。他指出，太钢党
委对这次民主生活会高度重视，准备充分，前期
工作扎实有效。领导班子的分析材料和班子成
员的对照检查认真深刻，贯彻落实中央和省委
省政府重大决策部署态度坚决，措施实在，体现
了尽职尽责抓管理、促改革、谋创新、求发展的
要求。批评与自我批评开门见山，坦诚相见，问
题切中要害，意见一针见血，是一次务实、高效、

成功的民主生活会。
郭保民指出，太钢是特大型钢铁联合企业

和我省重要的支柱型龙头企业，地位举足轻
重。近年来，特别是 2016 年，面对经济下行压
力加大、行业经营异常艰难的形势，太钢党委班
子和经营团队团结带领干部职工，励精图治，群
策群力，砥砺前行，攻坚克难，取得的成绩令人
振奋，为全省经济发展作出了重要贡献。实践
证明，太钢党委是一个团结的班子、干事创业的
班子。

郭保民指出，2017年是我省全面深化国企
改革的攻坚之年。要认真贯彻落实省第十一次
党代会、全省经济工作会议和省人代会精神，紧
紧围绕混改、重组、瘦身，强势推进国企改革，攻
城拔寨，为转型发展赢得窗口期。太钢是钢铁
行业和山西经济的脊梁，要在党委的坚强领导
下，突出抓好各项改革措施的落地，在调结构、
降成本、增效益等方面闯出新路。省国资委要
按照省政府“13710”工作机制要求，把服务放在
首位，着力服务好企业和企业家，把服务与监管
融为一体，在改进服务中提高效率与监管水平。

郭保民向太钢干部职工致以新春的问候和
祝福，祝愿太钢在新的一年实现包括生产、运
营、稳定在内的安全发展。

李晓波代表公司领导班子表示，要以这次
民主生活会为契机，增强政治意识、大局意识、
核心意识、看齐意识，贯彻落实中央、省委省政
府和省国资委决策部署，按照郭保民主任的讲
话要求，积极适应经济发展新常态，围绕公司

“两会”和全年预算目标，推进“两学一做”学习
教育常态化制度化，紧紧依靠广大党员干部和
职工群众，进一步增强班子的战斗力，进一步改
进工作作风，进一步服务好基层职工，推进全面
从严治党，锻造坚强有力的领导核心，推动公司
各项事业迈上新征程、跃上新高度。
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■记者 陈 强 报道

本报讯 1 月 23 日，公司
工会主席王继光，集团公
司董事、太钢不锈副总经
理高建兵在相关部门负责
人的陪同下，看望慰问了
伤病职工，向他们送去了
新春的祝福。

在太钢总医院，王继光
看望慰问了患病职工卞金
海和郝丽萍。80 岁高龄的
卞金海是总医院退休职工，
近日因气管炎和肺部不适
住院。王继光详细询问了
老人的病情，叮嘱医务人员
加强服务和护理，让老人早
日康复，回家过年。卞金海
感谢公司领导的关怀，祝愿
太钢的明天越来越好。郝
丽萍是不锈冷轧厂退休职
工，近日刚做完胰腺手术。
王继光代表公司党政向郝
丽萍表示问候，祝愿她早日
康复，新春愉快。在慰问

中，王继光希望总医院广大
医护人员要视病人为亲人，
进一步做好服务，树立好太
钢医疗健康产业品牌，为太
钢的多元发展开辟新天地。

在 心 血 管 病 诊 治 中
心，高建兵看望了钢企公
司伤病职工栗巧莲等，详
细了解了他们的病情，当
听到他们积极配合治疗后
病情稳定、精神状态良好
时，高建兵十分高兴，鼓励
他们要积极配合治疗，安
心养病，早日康复。

在烧伤救治中心，原二
钢厂 82 岁的退休职工周银
双因帕金森和老年痴呆住
院。高建兵了解到老人病
情稳定后，十分高兴，他叮
嘱医务人员，一定要照顾好
患者，努力为他们提供周到
细致的服务，让他们真正感
受到企业大家庭的温暖。

■记者 薛 华 谢 妮 报道

公司领导慰问伤病职工

本报讯 在新春佳节来
临之际，1 月 20 日至 23 日，
公司董事长、党委书记李
晓波，党委副书记王新平，
党委副书记、纪委书记韩
瑞平及公司党群系统副总
级领导及部门负责人分别
看望慰问生活困难党员，
为他们送上新春的祝福与
问候。

李晓波看望慰问了福利
总 厂 生 活 困 难 党 员 梁 俊
梅。45岁的梁俊梅患病，医
疗花费巨大，生活较为困
难。李晓波在关切地询问
了她的生活和治疗情况后
说，党员是推动太钢发展的
重要力量。太钢高度重视
困难党员的生活，各级党组
织都要帮助他们解决生活
中的实际问题，尽量减轻他
们的经济负担。李晓波希
望梁俊梅要树立起战胜疾
病的信心，调整好心态，坚
强乐观地面对困难。梁俊
梅感谢公司领导的关怀，感
谢党组织的关心，表示要更
加勇敢地战胜病魔，早日回
归工作岗位，尽一个党员应
尽的职责。

王新平看望慰问了生
活困难党员兰戌青。兰戌
青是炼钢一厂的一名党员，
妻子务农，两个孩子上学，
去年又患了心脏病，做了支
架手术，生活较为困难。王
新平关切地询问了兰戌青
的身体状况，鼓励他树立信
心渡过难关，生活中遇到困
难要及时向党组织反映，公
司一定尽可能帮助解决。兰
戌青感谢公司党组织的关怀
和帮助，表示今后将会以积
极乐观的心态面对生活，战
胜疾病。

韩瑞平看望慰问了生
活困难党员董大勇。董大
勇是物流中心货运员，患有
严重牛皮癣和关节炎，妻子
无工作，孩子上中学，近期
又突患脑梗住院，家庭生活
困难。韩瑞平将慰问金送
到董大勇手中，鼓励他树立
信心，坚持锻炼，早日康复，
并叮嘱物流中心用好用足
帮扶政策，帮助生活困难党
员渡过难关。董大勇感谢
党组织的关怀，表示将积极
配合治疗，争取早日重返工
作岗位。

■记者 申文丽 孙 敬 薛 华 报道

公司领导看望慰问生活困难党员

公司召开各界人士新春座谈会
■记者 张晓鹏 报道

本报讯 1 月 22 日，太钢各
界人士贯彻公司“两会”精神
暨新春座谈会在渣场会议室
召开。公司党委副书记王新
平与各界人士代表共聚一堂，
深入贯彻落实公司“两会”精
神，共同为实现百年太钢梦建
言献策。

会议通报了过去一年公司
改革发展和生产经营建设情况，
传达了公司“两会”精神，并就做

好新一年统战工作、进一步发挥
各界人士作用提出要求。2016
年，公司各界人士围绕公司改革
发展和生产经营建设积极建言
献策，累计提报生产经营、技术
改造、管理创新、职工生活等方
面的意见建议133条。

王新平代表公司党政向各
界人士致以新春的祝福与问
候，向为公司改革发展积极建
言献策的各界人士表示感谢。

他说，统战工作是党的重要工
作。太钢要深入推进改革创
新，实现百年太钢梦，必须紧紧
依靠广大干部职工，最广泛最
充分地调动起一切积极因素，
特别是各界人士的优势。王新
平希望各界人士深入学习贯彻
习近平总书记系列重要讲话精
神，认真贯彻公司“两会”精神，
在改革发展和生产经营建设中
发挥积极作用。

座谈会前，王新平还看望
慰问了统战老干部申忠信、梁
志宽，相关人员看望慰问了公
司部分统战人士，为他们送上
节日的问候和新春的祝福。

本报讯 日前，太钢万邦顺
利获得国家工业和信息化部工
业领域电力需求侧管理评价工
作推进小组办公室颁发的“AA”
级等级证书。

该公司在电力需求侧管理项
目开发中，先后经过项目立审、公
开招标、平台项目建设开发、中电
联专家审核、与省电力公司接口对
调等工作，并专门成立“工业领域

电力需求侧管理攻关小组”，运用
工业领域电力需求侧管理平台进
行重点耗电设备的监测、管控，运
用体系思维，先后进行了矿热炉除
尘风机高压变频改造、冶炼水泵房
电机改造、公寓楼照明改造等，采
取削峰填谷措施、改变负荷峰谷比
例，合理安排生产和检修，降低电
费成本，基本实现科学用电、节约
用电、有序用电、高效用电。

太钢万邦电力需求侧管理获国家“AA”级评价
■通讯员 霍春安 报道

图为李晓波亲切看望生活困难党员梁俊梅。 白治斌 摄


